

Pourquoi un Projet de Territoire ?

Née de la fusion des communautés de communes Les Cheires, Gergovie Val d'Allier et Allier Comté, en janvier 2017, Mond'Arverne Communauté, sous l'impulsion de ses élus, s'est engagée dans l'élaboration d'un Projet de Territoire. Cette démarche a pour objectif de forger une identité commune sur l'ensemble du territoire.

En quoi consiste un projet de territoire ?

Il vise à **fédérer un territoire** (communes, communauté, acteurs et citoyens) **autour de projets d'aménagement** et du **déploiement de services pour les habitants**, au travers d'une vision globale et transversale.

Pourquoi une telle démarche ?

- Permettre aux élus du territoire, aux acteurs économiques et institutionnels et aux habitants de **travailler ensemble** sur une vision commune, et d'**affirmer l'identité** de Mond'Arverne Communauté
- **Avoir une ligne directrice** pour les années à venir et définir une feuille de route
- **Construire des projets adaptés** aux besoins du territoire, de ses habitants, de ses usagers
- Permettre de **faire connaître** la collectivité et de **valoriser** les projets et politiques publiques en cours et à venir.

Les objectifs

- **Identifier les enjeux** du territoire
- **Définir des objectifs stratégiques** à l'horizon 2030
- **Aboutir à un plan d'actions** stratégique et opérationnel
- **Mettre en œuvre une politique** de développement durable transversale et équilibrée.

